



Algunos de los niños más pequeños que participarán en diferentes actividades adaptadas a su edad. /FOTOS: BARROSO



La Superheroína Rayo reparte su fuerza entre los niños con una palmada.

■ ACTIVIDADES DE VERANO

Su vecino puede ser superhéroe

Los niños de Prosperidad descubrirán la importancia de vivir en comunidad

ISABEL MARTÍN

UNA alfombra roja dio la bienvenida ayer al Instituto Luis Vives a 110 niños de entre 6 y 17 años del Barrio del Roilo que disfrutarán del XVIII Campamento de Verano.

Todo estaba preparado para el inicio de la gala de bienvenida protagonizada por "superhéroes de barrio", el lema con el que este año se presenta el "Proyecto Margarita" que se ha marcado el objetivo de enseñar que, en la gente anónima con la que nos cruzamos cada día o en nuestros amigos, se esconde el verdadero héroe que hace que la vida sea más feliz. Según cuenta Efran, monitorea ve-

terana: "se trata de descubrir grandes cosas en los pequeños hechos. Tener otra mirada".

A lo largo de todo el mes, 35 monitores organizarán actividades adaptadas a la edad de los diferentes participantes con las que pretenden inculcar valores de respeto por el medio ambiente o fomentar el hábito de lectura. Pero lo más importante es la labor que desempeñan en el ámbito de la integración, actividad fundamental para niños con algún tipo de deficiencia, tal y como declara Catalina García: "mi hija tiene Síndrome de Down y aquí, uno de los pocos centros donde la admiten, les enseñan a convivir y relacionarse con otros niños".



Muchos padres acompañaron a sus hijos en la gala de bienvenida del XVII campamento de verano "Proyecto Margarita".

EL DATO

La Asociación TAS, organizadora del campamento. Desde su creación en el año 2000, esta organización trabaja con niños, jóvenes, adultos y sus familias en diferentes programas que pretenden desarrollar proyectos de promoción cultural, formación e inserción laboral para promover la creación de empleo con fórmulas de empresas de economía solidaria y trabajo en red.



Algunos monitores disfrazados de superhéroes en la gala de bienvenida.